

REFERENCIAL/AGENCIA UNO



LOS USUARIOS SERÁN DERIVADOS A OTROS PRESTADORES.

A fin de año cerrará centro de rehabilitación de Senda en Viña

El Centro de Rehabilitación Residencial de Viña del Mar de Senda, el cual lleva funcionando más de 42 años en la Ciudad Jardín, cerrará sus puertas de manera definitiva a fines de este 2024, cuestión que ha preocupado a los funcionarios de dicho recinto, como también a los pacientes.

Según trascendió, 22 usuarios están hoy en un tratamiento basado en la recuperación y la reinserción en dicho recinto.

Desde el servicio, indicaron a La Estrella que "Senda garantiza la continuidad de su oferta a través de prestadores tanto públicos como privados, asegurando una atención sistemática y de calidad".

Carlos Colihuechún, director regional del servicio, explicó que "el contrato con el prestador vigente finaliza el 31 de diciembre de 2024. Queremos destacar que la oferta de atención en la región seguirá disponible, siendo una prioridad para Senda brindar certeza y apoyo tanto a los usuarios como a sus familias", aclaró.

En cuanto a las personas usuarias, puntualizó el director, "Senda ha implementado un plan de trabajo que asegura la continuidad de los cuidados en sus procesos de recuperación", por lo que "actualmente contamos con un proceso de licitación y, una vez que se adjudique, las personas accederán a la red de prestadores que for-

42

centros de tratamiento tiene Senda en la región, en los cuales se ejecutan un total de 47 programas.

men parte del sistema desde 2025, garantizando que reciban la atención que necesiten, de acuerdo con su diagnóstico".

ATENCIÓN REGIONAL

Cabe señalar que, en la región, este servicio posee un total de 42 centros de tratamiento, en los cuales se ejecutan un total de 47 programas.

En ese sentido, y en el marco del mes de la recuperación de Senda, Colihuechún hizo un llamado a "abordar la temática del consumo y enfrentarlo desde todas sus dimensiones con una mirada desde lo sanitario, y lejos de los prejuicios y estigmas con los que se vinculan a las personas con consumo problemático. Detrás de todo consumo hay un problema de salud mental, emocional o físico no pesquisado, probablemente situaciones de vulneración también, y enfrentarlos requiere de la colaboración de todos y todas".

Para los detalles de los tratamientos a los que se pueden acceder, existe el Fono Drogas y Alcohol 1412, que es confidencial y gratuito. ☎